

HERENCIA Y LA FIESTA DEL OLIVO DE MORA DE TOLEDO.

En Marzo de 1957 se celebró en Mora de Toledo la Primera Fiesta del Olivo, en la que se llevó a cabo un desfile de carros y carrozas. Con los años, la fiesta fue extendiéndose y alcanzando fama a nivel provincial y nacional, lo que originó que se declarase de Interés Turístico por el Ministerio de Información y Turismo.

Herencia ha participado en esta celebración en diferentes ediciones, sobre todo en la década de los años 60 y 70 del pasado siglo XX.

Mora de Toledo se dispone a celebrar la XIX Fiesta del Olivo

UN MILLON DOSCIENTOS MIL OLIVOS JUSTIFICAN ESTA CELEBRACION ANUAL

LA FIESTA DE ESTE AÑO, DEDICADA A CIUDAD REAL Y SU PROVINCIA

Como ejemplo tenemos la participación herenciana en 1975, cuando en la celebración de la XIX Fiesta del Olivo, la carroza que representaba nuestra localidad consiguió el primer premio, con una cuantía económica de 40.000 pesetas.

Así, el domingo 29 de abril de 1975, del premio recibido por la carroza herenciana se decía:

“En la carroza de Herencia iba instalada nada menos que la venta donde Don Quijote veló sus armas, junto con la alegoría del queso y del vino. Precedía de un grupo de bailes infantiles y juniors, con su respectiva rondalla”.



REGION

MORA DE TOLEDO

La XIX Fiesta del Olivo

Dedicada a Ciudad Real y su provincia.—Asistieron las autoridades ciudarrealeñas.—Herencia, primer premio de carrozas. Y Alcázar, el sexto.



Carroza ganadora en 1975.

Fuentes:

Biblioteca Virtual de Castilla La Mancha

turismo@mora.es

<https://www.flickr.com/photos/ceclm>